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34. Generalversammlung Familienclub Rohr 

 
Traktanden:  
 
1.   Begrüssung 
2.   Wahl des Stimmenzählers
3.   Wahl Tagespräsident/in
4.   Protokoll der letzten Mitgliederversammlung
5.   Jahresbericht Vorstand
6.  Entgegennahme des Revisionsberichts und Genehmigung der Jahresrechnung
7.   Décharge Vorstand 
8.   Wahlen Vorstand 
9.   Festlegung Mitgliederbeitrag
10.   Anträge 
11.   Genehmigung des Budgets
12.   Ehrungen 
13.   Jahresprogramm 2025
14.   Verschiedenes 

 
 
 
 
 

1. Begrüssung  
 
Evelyne Kiener begrüsst die an
Restaurant Dietiker, Suhr. 
 
Anwesend: 11  Absolutes Mehr: 
 
Entschuldigt: Nadine Blattner, Susanne und Hami Hächler, S
 
 
2. Wahl des Stimmenzählers
 
Als Stimmenzählerin wird Denise Weiss
 
 
3. Wahl Tagespräsident/in 
 
Als Tagespräsidentin wird Manuela Gautschi
 
 
4. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung
 
Zum Protokoll der GV 2024 gibt es keine Einwände, das Protokoll
angenommen. 
 

_____________________________                                _________________________
______________________                                                        _________________________

 
 
 

. Generalversammlung Familienclub Rohr 27.03.202
Restaurant Dietiker in Suhr 

 
 
 

Wahl des Stimmenzählers 
Wahl Tagespräsident/in 

Mitgliederversammlung 2024 
Jahresbericht Vorstand 
Entgegennahme des Revisionsberichts und Genehmigung der Jahresrechnung

Festlegung Mitgliederbeitrag 

Genehmigung des Budgets 2025 
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die anwesenden Mitglieder zur 34. Generalversammlung im 

Absolutes Mehr: 6 

Entschuldigt: Nadine Blattner, Susanne und Hami Hächler, Susanne und Pasquale De Caria

2. Wahl des Stimmenzählers 

Denise Weiss einstimmig gewählt. 

Manuela Gautschi einstimmig gewählt. 

letzten Mitgliederversammlung 

gibt es keine Einwände, das Protokoll wird einstimmig 

______________________ 
______________________                                                        _________________________ 
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Entgegennahme des Revisionsberichts und Genehmigung der Jahresrechnung 2024 
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wird einstimmig 



 
 

2 
 

 
 
5. Jahresbericht Vorstand 
 
Evelyne Kiener liest den Jahresbericht vor: 
  
In diesem Vereinsjahr lief doch einiges und auch neue Ideen konnten bereits umgesetzt 
werden, aber es waren auch emotionale Augenblicke dabei. Aber eines nach dem anderen. 
An der letzten Mitgliederversammlung durfte ich doch ein paar neue Gesichter begrüssen. 
Darunter waren auch die zukünftigen Spielgruppenleiterinnen und Assistentinnen, worüber 
ich mich sehr freute. 
 
Bald war es so weit, die beiden Susann`s werden uns verlassen. Als Dankeschön für all die 
Jahre, überraschten wir die beiden und ihre Männer, mit einem kleinen Ausflug. Zuerst 
genossen wir einen feinen Apéro am Hallwilersee und anschliessend ein gemütliches 
Essen im Restaurant Eichberg mit wundervollem Blick auf den See. Am letzten 
Spielgruppentag dem «Kasperlitheater» wurden sie von vielen Eltern und dem ganzen 
Vorstand offiziell verabschiedet bei einem kleinen Apéro. Beide bekamen ein 
«Ruhebänkli», welche nun bei ihnen im Garten einen Platz gefunden haben. Es war eine 
sehr emotionale Verabschiedung für alle Anwesenden. 
 
Nach den Sommerferien nahmen die beiden neuen Spielgruppenleiterinnen Andrea Schmid 
und Nadine Dreier mit den Assistentinnen Tanja, Nadine und Denise die Spielgruppenkinder 
in Empfang. Sie machen dies sehr gut und mit viel Freude und Elan. 
 
In den Sommerferien fand der Ferienpass statt, er wurde von vielen Kindern genutzt. Da die 
Kosten immer höher werden sind wir immer auf der Suche nach Gratisanbieter für Kurse 
oder Spenden. Ich werde das Ferienpassteam nach 9 Jahren verlassen, dies mit einem 
weinenden und einem lachenden Auge. Es wäre schön, wenn wieder jemand von unserem 
Stadtteil (neben Manuela Gautschi und Franziska Hochstrasser) im Team dabei wäre. 
Interessierte dürfen sich gerne bei mir oder Manuela melden. 
 
Nach den Herbstferien startete ich mit 15 Elki Paaren. Auch das Kinderturnen fand 
erfreulicherweise mit 14 Kindern wieder statt. Unterstützt wurde ich im Kitu von Fabienne, 
vielen Dank, ohne dich wäre es eine echte Herausforderung geworden. 
 
Im Oktober durften wir bei zwei Spielstrassen mithelfen. Diese fanden diesmal im Ausserfeld 
statt. Es kamen an beiden Tagen sehr viele Kinder und Erwachsene vorbei. Wir boten 
Kaffee, Kuchen und am Samstag Hot Dog an.  
 
Das Kerzenziehen war unser nächster Höhepunkt. Es war wieder eine sehr anstrengende, 
aber schöne Woche mit vielen Begegnungen und Erfahrungen. Die Raumeinteilung wurde 
optimiert und es wurden neue Schmelztöpfe gekauft. Nur dank all den fleissigen Helfer kann 
ein solcher Anlass gelingen. Vielen Dank an Manuela und ihrem OK für die unzähligen 
Stunden vor-während und nach der Kerzenziehwoche. Nicht zu vergessen alle, die einen 
oder mehrere Kuchen gebacken haben.  
 
Im Dezember durften wieder 24 schöne, kreative Adventsfenster bestaunt werden 
und bei diversen Aperos, konnte man sich austauschen. Danke an alle die jeweils 
mithelfen, dass diese Tradition im Stadtteil Rohr weiterlebt. 
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Bereits zum zweiten Mal organisierten wir die Kinderfasnacht, wieder bei Traumhaften 
Frühlingswetter verkleideten sich Gross und Klein und es wurden schon Wochen vorher in 
den Garagen gebastelt, gehämmert und an kleinen Details getüftelt. Das Resultat, es waren 
wahrliche Wunderwerke am Umzug zu bestaunen. Wir wurden wortwörtlich von all 
der Fasnacht begeisterten Rohrer Bevölkerung überrascht. Toll zu sehen, dass sich die 
intensiven Vorbereitungen wieder einmal gelohnt haben. Ein grosses Dankeschön an das 
OK Kinderfasnacht und allen Helfern.  
 
Irgend an einer Vorstandsitzung kam die Idee auf, man könne einen Versuch starten eine 
Kinderdisco für die kleinen anzubieten. Aus einer Idee fand ein Anlass statt. Die Kinderdisco 
für die Kleinen fand am 19. Februar statt. Es wurde getanzt gelacht, gegessen und wir waren 
über die grosse Anzahl Eltern und Kinder überrascht. Wie heisst es so schön nach 
dem Anlass ist vor dem Anlass. Am 25. April findet dann die Disco für die grösseren 
statt, ich bin gespannt.  
  
Ihr seht es läuft etwas. Ich möchte mich an der Stelle bei allen Mitgliedern, dem Vorstand, 
bei den Spielgruppenleiterinnen, den Spielgruppenassistentinnen und bei allen 
treuen Helfern bedanken, denn ohne sie alle gebe es den Familienclub Rohr nicht. 
  
Eure Präsidentin 
Evelyne Kiener 
 
Der Verein zählt am 31.12.2024 130 Mitglieder, inklusive Vorstand 
 
 
Rückblick Spielgruppe von Andrea Schmid: 
 
Die Spielgruppe läuft gut, Wir sind im August mit je 10 Kinder pro Gruppe gestartet und 
haben im zweiten Semester auf 12 Kinder pro Gruppe aufgestockt. Bis auf zwei Plätze ist die 
Spielgruppe ausgebucht, auch die beiden Waldspielgruppen am Dienstag- und 
Donnerstagnachmittag sind voll. Die Assistentin Nadine Blattner hat per Ende Schuljahr 
gekündigt und Tanja Hänggi ist schwanger, wir müssen daher zwei Assistentinnen ersetzen. 
Die Stellen sind ausgeschrieben. 
 
 
Rückblick Kinderfasnacht von Beatrice Häsler: 
 
Die Kinderfasnacht war ein durchgehender Erfolg. Wir hatten noch mehr Besucher als im 
Vorjahr, und am Nachmittag war es so warm, dass die Gäste im T-Shirt draussen sitzen 
konnten. An den verzehrten Esswahren kann man erahnen, wie viele Besucher, 
Musikannten und Umzugteilnehmer wir hatten. Folgendes wurde konsumiert: 220 
Bratwürste, 180 Hotdogs, 50 Cervelats und 18 Kuchen. 
 
Trotzdem oder gerade deswegen, muss das nächste Mal einiges verbessert werden. Der 
Umzug muss strukturierter ablaufen, die Zuschauer dürfen, wenn überhaupt, erst am Ende 
mitlaufen. Bei jedem Rad der motorisierten Umzugswagen muss ein Mitglied des Wagens 
laufen. Die Umzugsteilnehmer werden informiert, dass sie die Verantwortung für ihr Gefährt 
tragen und auch haften bei einem Unfall.  
 
Die Weinbergschränzer nehmen uns fix in Ihr Fasnachtsprogramm auf.  
 
Karin tritt aus dem OK-Kinderfasnacht aus, eine Nachfolge wird gesucht.  
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Rückblick Kerzenziehen von Manuela Gautschi: 
 
Beim Kerzenziehen im November 2024 konnten wir den Umsatz  gegenüber Vorjahr um 24% 
steigern. Das Helferessen ist am Donnerstag 8. Mai 2025. 
 
 
Rückblick Adventsfenster von Karin Staub: 
 
Im 2024 wurden viele Fenster mit einem Apéro eröffnet. Für 2025 ist das erste 
Adventsfenster bereits vergeben, am ersten Sonntag im Dezember, dies ist der zweite 
Advent, macht die IG-Weihnachtsbaum, wie die letzten Jahre ein Umtrunk und stellt dieses 
Jahr das erste Mal ein „Adventsfenster“. 
 
 
6.  Entgegennahme des Revisionsberichts und Genehmigung der Jahresrechnung 
 
Jahresrechnung, Sabrina Schumacher  
 
Sabrina hat die Jahresrechnung erstellt und die Erfolgsrechnung und die Bilanz einige Male 
ausgedruckt und verteilt, damit die Anwesenden diese studieren können. Im Kalenderjahr 
2024 hatten wir einen Reingewinn von 2‘615.38 CHF, unser Vermögen per Ende 
Kalenderjahr 2024 betrug 78‘248.22 CHF.  
 
Die Ausgaben und auch der Ertrag fielen dieses Jahr etwas höher aus, wir hatten aber auch 
mehr Anlässe.  
 
Die Ausgaben fürs Kerzenziehen waren höher, da wir neue Töpfe angeschafft haben. Im 
„Übrigen Verwaltungsaufwand“ sind die Abschiedsgeschenke für die beiden Susannes 
enthalten, auch dies sind aussergewöhnliche Ausgaben.   
 
Abschreibungen: Die Investitionen für die Spielgruppe werden über die nächsten vier Jahre 
abgeschrieben.   
 
Trotz der vielen Anschaffungen und aussergewöhnlichen Ausgaben haben wir immer noch 
ein gutes Ergebnis erzielt. 
 
Sabrina bemerkt, dass die Mitgliederbeiträge schlecht bezahlt würden. 90% derjenigen, 
welche nicht bezahlen, haben kein Kind mehr in der Spielgruppe oder im Turnen. Es mag 
daran liegen, dass vielen nicht bewusst ist, dass die Mitgliedschaft auch weiter läuft, wenn 
die Kinder nicht mehr in die Spielgruppe gehen. Bei der Mahnung können wir in Zukunft 
vermerken, dass sie uns schreiben sollen, wenn sie aus dem Verein austreten möchten, 
ansonsten läuft die Mitgliedschaft weiter.  
 
 
Revisionsbericht, Stefanie Senn 
 
Stefanie Senn hat die Rechnung zusammen mit Sabrina Schumacher und Evelyne Kiener 
geprüft und abgenommen.  
Es wurde alles überprüft. Die Unterlagen von Sabrina sind vorbildlich und sauber geführt, die 
Quittungen sind alle Vorhanden und die Ausgaben dadurch nachvollziehbar. 
 
Die Jahresrechnung 2024 wird von den Anwesenden einstimmig angenommen, Evelyne 
bedankt sich im Namen des Vorstands bei Sabrina für die Buchhaltung und bei Stefanie für 
die Revision. 
 
 



 
 

5 
 

7. Décharge Vorstand 
 
Stefanie Senn fragt, ob die anwesenden Mitglieder den Vorstand entlasten wollen, was diese 
einstimmig tun.  
 
 
8. Wahl Vorstand 
 
Marion Kummer tritt aus dem Vorstand zurück. Sie war seit 2022 als Beisitzerin dabei. 
Evelyne bedankt sich im Namen des Familienclubs bei Marion und überreicht ihr ein 
Geschenk und Blumen. 
 
An die Stelle von Marion konnten wir Stefanie Senn als Beisitzerin gewinnen, ihr Mandat als 
Revisorin gibt sie ab. Stefanie wird von der Versammlung einstimmig gewählt.    
 
Alle anderen Vorstandsmitglieder stellen sich für ein weiteres Jahr in den bisherigen 
Funktionen zur Verfügung, dies sind: 
 
Ressort Finanzen:      Sabrina Schumacher 
Ressort Kommunikation:     Fabienne Schumacher 
Ressort Spielgruppe und OK Kerzenziehen  Manuela Gautschi 
Ressort Kinderfasnacht    Beatrice Häsler 
Aktuarin      Karin Staub 
    
Sie werden im Globo von der Versammlung einstimmig gewählt. 
 
Die Tagespräsidentin Manuela Gautschi ergreift das Wort und bittet die versammelten 
Mitglieder, die Präsidentin Evelyne Kiener für ein weiteres Jahr zu bestätigen, was diese 
einstimmig tun. 
 
Die Revisorenstelle muss neu besetzt werden. Für diese Funktion stellen sich Sandra 
Lüscher (in Abwesenheit) und Melanie Sutter-Ammann zur Verfügung. Die beiden werden 
von der Versammlung einstimmig bestätigt.  
 
 
9. Festlegung Mitgliederbeitrag 
 
Dieser wird, wie bisher, für Familien auf CHF 40.- und für Alleinerziehende auf CHF 20.- 
festgelegt. 
 
 
10. Anträge 
 
Bis zum 17. März 2025 sind keine Anträge beim Vorstand eingegangen. 
 
 
11. Genehmigung des Budgets fürs Geschäftsjahr 2025 
 
Das Budget für das laufende Jahr hat Sabrina Schumacher ungefähr gemäss der 
Jahresrechnung 2024 erstellt. Einzelne Beträge fallen etwas höher aus, da wir mehr Anlässe 
haben und auch die Lohnsumme wurde erhöht, da wir die Assistentinnen fürs ganze Jahr 
bezahlen müssen, im letzten Jahr kamen diese erst ab August dazu.  
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Die Anmeldegebühren für die Spielgruppe fallen weg, diese werden in die 
Spielgruppengebühr eingerechnet. Da es immer wieder ein paar wenige Familien gibt, 
welche die Rechnungen zu spät, nur teilweise oder gar nicht bezahlen, ist es mühsam, diese 
Gelder einzutreiben. In Zukunft sollen die Spielgruppengebüren im Voraus bezahlt werden, 
wenn jemand nicht bezahlt, können wir den Platz an ein anderers Kind weitergeben.  
 
Im „Übrigen Verwaltungsaufwand“ haben wir das Budget etwas erhöht, da wir vor haben, 
einheitliche Gilets o.ä. für den Vorstand anzuschaffen, dazu kommt der Abschreiber für die 
letztjährigen Angschaffungen der Spielgruppe. Das Bruttoergebnis wird in diesem Jahr mit 
9‘700 CHF budgetiert.  
 
Das Budget wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gutgeheissen.  
 
 
12. Ehrungen 
 
Im 2025 haben wir keine Jubiläen und keine Ehrungen. 
 
 
13. Jahresprogramm 
 
Am Mittwoch 19. Februar wurde die erste MiniDisco im Jugendraum der reformierten Kirche 
durchgeführt. 
 
Die Kinderfasnacht 2025 wurde am Samstag 08. März 2025 bereits durchgeführt. Die 
Durchführung im 2026 ist für den 21. Februar vorgesehen, unter dem Motto: 
Unterwasserwelt. 
 
Am Samstag 19. April wollen wir zum ersten Mal eine Osternestsuche durchführen, zu dem 
Anlass haben sich bereits ca. 40 Personen angemeldet. 
 
Die MaxiDisco findet am Freitag 25. April, auch im Jugendraum der reformierten Kirche, 
statt. 
 
Beim Ferienpass vom 07. Juli bis 08. August, in Zusammenarbeit mit den Elternvereinen 
Aarau und Buchs, helfen Evelyne und Manuela mit. 
 
Das Spätsommerfest der reformierten Kirche ist für Sonntag den 24. August geplant. 
 
Das ElKi-Turnen und Kinderturnen soll im Winterhalbjahr vom 20.10.2025 bis 02.04.2026 
auch wieder statt finden..  
 
Das Kerzenziehen wird vom 01. – 07. November durchgeführt und das Adventsfenster 
gegebenermassen vom 01. – 24. Dezember.  
 
Paula bietet das Zumba das ganze Jahr hindurch, am Donnerstagabend um 20.30 Uhr, in 
der Doppelturnhalle Rohr an. 
 
Den Termin für die nächste Mitgliederversammlung setzen wir fest auf den  
Donnerstag, 19. März 2026. 
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14. Verschiedenes und Umfrage 
 
Evelyne Kiener wird dieses Jahr zum letzten Mal bei der Organisation des Ferienpasses 
dabei sein. Sie hofft, wir finden wieder Personen aus Rohr, welche sich beim Ferienpass 
engagieren.  
 
 
Die 34. Generalversammlung wird um 20.47 Uhr geschlossen, und wir gehen zum Kaffee 
über, das Essen (Fitnessteller mit Pouletbrust oder Frühlingsrolle) wurde bereits vor der 
Versammlung serviert, der Vorstand entscheidet, dass die Kosten für das Essen und Wasser 
vom Familienclub übernommen werden, die übrigen Getränke zahlt jeder selbst.  
 
 
 
 
Aktuarin 
Karin Staub 

 
 
  
 
 
 


